

南西の風

南阿蘇西小学校
令和4年1月12日
学校だよりNO14

学校教育目標:夢に挑戦!未来を切り拓く南西っ子の育成 児童会スローガン~元気なあいさつ、思いやり、きずなあふれる南西小



本年もどうぞよろしくお願いいたします



コロナ禍の収束まであと少しと思っておりましたら、昨年末から再び新たな変異株が流行しはじめ、完全収束までは時間がかかりそうです。このような状況ではありますが、昨年は各行事において感染防止に努めながら、子どもたちは生き生きと教育活動に取り組んでくれました。これは、子どもたちの頑張りはもちろんのことでしたが、保護者の皆様のお力添えがあったからこそと感謝申し上げます。

今年こそは、コロナが収束し、状況が改善され、以前の日常がもどってくることを願いながら、子どもたちのために、全職員で力を合わせ、一生懸命取り組んでいきます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

～ 3 学期の始業式から～

1月7日の3学期の始業式は、リモートでの実施となりましたが、子どもたちも私たち職員もそのやり方に慣れてきました。意見発表では、3年生の代表が、冬休みの楽しかった思い出や今年や3学期に頑張ることなどを具体的な例をあげて発表しました。

その後、私からは、大きく2つのことを話しました。まず一つ目は、「一年の計は元旦にあり」「3学期の計は始業式にあり」として、コツコツと毎日続けていく目標とその具体的な行動内容を掲げることを、大リーグの大谷翔平選手の例をもとに話しました。高校生のときに立てた「大リーグの選手になる。」という目標を達成するために、具体的な行動の一つとして「球場に落ちているゴミ拾いをする。」ということを掲げたそうです。大谷選手は、それを高校生の頃から今も続けているので、夢の実現をただけでなく、大記録を打ち立てることにつながったと言われています。自分の目標を達成するために、毎日無理なくできそうなことを決め、コツコツと継続していくことで自分に自信をつけてほしいと思います。

二つ目は、3学期は、次の学年への準備の期間であること、それぞれ今の学年で、身につけておくべきことをしっかりと頑張ることを話しました。特に6年生にとっては、南西小で過ごせる最後の学期です。南西小の「伝統」のバトンを後輩たちへしっかりと渡してほしいと期待を込めて話しました。

3 学期の主な行事予定



1月21日(金) 英語検定(5, 6年のみ) 1月26日(水) 村人権同和教育実践報告会

1月28日(金) 学校公開日 (給食後13:10下校)

2月 3日(木) 南阿蘇中学校体験入学(6年生) 2月18日(金) 新入児体験入学(予定)

3月 2日(水) 6年生を送る会 3月 4日(金) 授業参観、PTA総会、学級懇談会

3月23日(水) 卒業式 3月24日(木) 修了式 3月28日(月) 退任式



～お知らせ～

1月5日より川後田橋の修復工事が始まりました。これに伴い、3学期に入り喜多地区登校班は、駐在所前の横断歩道を渡り、川後田登校班と同じルートで登下校しておりますので、お知らせします。

喜多地区、川後田地区の子どもたちに限らず、休日等に橋周辺を通行する場合は、十分に注意するように子どもたちへのご指導や声かけをお願いします。